



DEFINE LA SITUACION COMO EXCEPCIONAL

Mateos dice que subir las tasas es una "fórmula complicada" para hacer sostenible el sistema

■ El consejero admite que no hay viabilidad económica y pide esfuerzo a los rectores

lcal Valladolid

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha reconocido que la subida de tasas universitarias es "una fórmula complicada y compleja" con la que se recurre a la "financiación privada", la de los alumnos y familias, para "hacer sostenible el sistema universitario".

"Me gustaría que fuera de otra manera pero hay un problema, no tenemos viabilidad económica para sostener el sistema educativo

como lo hemos ido haciendo hasta ahora", admitió. Mateos quiso dejar claro que su departamento está poniendo "trabajo e imaginación" para buscar "una solución" y que ésta es "una situación excepcional". En la misma línea, matizó que en Castilla y León la subida de tasas universitarias será de 200 a 400 euros, "un rango que no alcanza el máximo del Decreto Ley".

Avanzó que "dentro de muy pocos días" celebrará una reunión con los rectores de las cuatro universidades públicas en la que les solicitará que "pongan su esfuerzo para que se mantenga el sistema universitario en esta situación tremendamente compleja". ✖